



## Les jeunes s'engagent pour CANSEARCH

Chers Amis de la Fondation,

Ces derniers mois ont été marqués par une formidable mobilisation en faveur de la Fondation CANSEARCH — et en particulier par l'engagement inspirant de nombreux jeunes... pour d'autres jeunes !

Leur énergie, leur générosité et leur détermination sont une vraie source d'inspiration.

Qu'il s'agisse d'un travail de maturité, d'un défi sportif audacieux ou tout simplement de l'envie de donner de son temps, ces jeunes nous ont témoigné leur soutien avec beaucoup de cœur. Voici les actions menées depuis le début de l'année.

Les Foulées de l'Espoir, une course de 10 km organisée à Genève par Maxime Dieudé-Gruel dans le cadre de son travail de maturité, ont permis de récolter CHF 2'500.



Fin mai, c'est Sascha Moren qui souhaite associer CANSEARCH lors de sa participation au Marathon du Valais. Il s'agit de son 1<sup>er</sup> marathon, quel beau défi. Ce sont CHF 1'000.- qui sont ainsi offerts à la Fondation.

À 17 ans, Samuel Fleet se lance un défi hors du commun : relier Genève à Vaduz à vélo, en mémoire de son ami disparu trop tôt d'un cancer. Il a choisi d'associer cette aventure à CANSEARCH et sa cagnotte dépasse déjà les CHF 13'000 ! Nous penserons à lui du 6 au 8 août.



Paul Muller, touché par l'histoire de la petite sœur d'un ami proche, a décidé de participer à l'Ironman de Nice en son honneur : 3,8 km de nage, 180 km de vélo, suivis d'un marathon de 42 km. Une performance incroyable, portée par une motivation sincère qui lui a permis de récolter plus de CHF 26'000.

Enfin, une touche féminine avec Margaux Crittin, brillante collégienne qui a choisi d'effectuer son stage au sein de notre bureau. Grâce à son excellent parcours scolaire, elle bénéficie du programme extra-muros et a décidé de consacrer son dernier trimestre à un projet philanthropique. Elle nous a offert son temps, ses compétences et son enthousiasme.



Nous sommes fiers de leurs belles initiatives et émus par leur engagement.

### D'autres actions ont encore également égayé ce printemps

CANSEARCH a également participé à la Fondue solidaire, organisée par l'Association *Tous Unis pour l'Enfance*. Un grand merci à Loïc et Virginie, nos sympathiques bénévoles, d'avoir tenu le stand durant la soirée de concerts et représenté la Fondation.



Lors de la fête folklorique du Feuillu, inscrite au patrimoine immatériel du canton de Genève, les habitants de Chouilly (GE) ont célébré l'arrivée du printemps avec une pensée particulière pour la recherche contre les cancers pédiatriques. La collecte de fonds de cette journée a été dédiée à notre Fondation.



### Et cet été d'autres CANDO viendront animer la vie de la Fondation :

Le dimanche 3 août, la traditionnelle CANWALK initiée par Brigitte Crompton rassemblera une nouvelle fois marcheurs et amis dans l'Oberland bernois pour une randonnée conviviale, suivie d'un déjeuner offert par l'hôtel *Hornfluh*.



À la fin de l'été, l'entreprise Bristol Myers Squibb renouvellera son défi annuel cycliste, reliant les différentes succursales. Les fonds levés seront doublés par l'entreprise et reversés à CANSEARCH. Nous saluons ce magnifique geste de solidarité.



Sur un plan plus littéraire, Gaëlle Devins, auteure du livre *Flow Leadership*, a traversé récemment un bouleversement personnel avec un problème de santé qui a transformé sa vision de la vie. Elle a décidé de reverser 100 % des bénéfices des 3'000 premiers exemplaires de son livre à CANSEARCH. Ce guide basé sur les « 3P » (People, Purpose, Performance) propose des outils concrets pour développer un leadership humain et durable.



Pendant ce temps, animés par la même énergie, nos chercheurs avancent sans relâche. Les équipes de la plateforme CANSEARCH ont présenté leurs travaux dans plusieurs congrès :

- À Florence, lors du congrès de l'EMBT, un film dédié à notre recherche a été diffusé tout au long de l'événement.
- À Birmingham, lors du SIOPEL (congrès sur le cancer du foie), CANSEARCH a financé le meeting PHITT, visant à adapter les traitements selon le niveau de risque de l'hépatoblastome.
- Enfin, un meeting sur la drépanocytose a également été en partie soutenu par notre Fondation.

### Toutes ces avancées sont possibles grâce à vous.

Chaque geste, chaque don, chaque mot d'encouragement fait progresser la recherche et apporte de l'espoir aux enfants et aux familles touchés par le cancer.

Continuons ensemble, avec cœur, courage et engagement.

Avec toute notre reconnaissance,  
L'équipe CANSEARCH



[View email in browser](#)

[update your preferences](#) or [unsubscribe](#)